

ほっとメール

地域のすみずみまで、医療生協のわをひろげよう

神奈川みなみ医療生協



組織部



2020年9月29日

第467号



2020.9.24(木) 保健委員交流会 開催

保健委員交流会が24日にヴェルクよこすかで開催されました。コロナ禍による外出控えが続いていますが、10月11月は支部ごとに強化月間へ取り組みます。今回の交流会は、各支部で行なう街かど健康チェックをする意義やコロナウイルス感染防止マニュアルなどの説明、関看護師長の講話、グループに分かれての交流でした。参加された皆さんは、これまでもよりもお話しする機会が減っていたこともあり、とても楽しんでくださっていました。アンケートにも次回の開催を望む声が複数ありました。



2020.9.25(金)

逗子中央 健康チェック 会場：亀ヶ岡自治会館

逗子中央支部は強化月間前に、小坪の住宅地内にある、亀ヶ岡自治会館で健康チェックを行いました。来場者はいつも10人を超えるくらいですが、今回は27人のかたが体組成計や骨量測定をされました。飛沫防止のパーテーションを使用している結果返しは、マスク着用もあり、耳の遠いかたには、聴きとりづらかったようです。そういった方たちには、マスクとフェイスシールド着用でお話ししました。外出を控えていたせいで、自分の筋肉量、脚点、骨密度が減少しているのでは、と心配していたかたがととても多く、みなさん、久しぶりに賑やかな場所に來たわ、とても喜んでいました。健康チェックが交流の場になって良かったです。

